

■ CANBERRA

Sévères conditions à l'Afrique du Sud

Huit ministres des Affaires extérieures du Commonwealth ont décidé, hier, de demander aux banques d'imposer de sévères conditions à l'Afrique du Sud, en juin 1990, au moment du rééchelonnement de la dette étrangère de ce pays.

Le but de cette démarche, a expliqué le président de la conférence, le ministre canadien Joe Clark, est d'appliquer une plus forte pression contre l'Afrique du Sud, afin de l'obliger à abandonner sa politique d'apartheid.

Le Commonwealth, a déclaré M. Clark, va proposer une réunion avec les dirigeants des banques, à qui l'Afrique du Sud doit des milliards de dollars, pour leur expliquer la situation.

«Le monde sait que la question du rééchelonnement est urgente, a noté le ministre canadien. Nous croyons possible d'établir des contacts avec les banques des États-Unis et de l'Europe, afin de produire peut-être un effet quelconque sur ces liens financiers.»

P.39